

SORTIE AUX THEATRE A MONTENEUF
DIMANCHE 15 FEVRIER 2015

Sortie à Monteneuf grâce aux bénévoles
Des résidents du foyer-logement au théâtre



Grâce aux bénévoles de l'association des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement, des résidents du foyer-logement ont pu assister à la représentation de la comédie "Le bal des escargots" interprétée par les Rigol'arts de Missiriac, dimanche

à Monteneuf.

Depuis plusieurs années maintenant, le club des Ajoncs d'or de Monteneuf invite cette troupe théâtrale en janvier, pour deux représentations. « C'est une sortie très appréciée de nos anciens. Cette

année malheureusement, nous ne sommes pas nombreux. Seuls les résidents du foyer-logement ont eu l'autorisation de venir, les résidents de l'EHPAD étant confinés à la Maison de retraite pour raison de santé. Mais ceux qui sont

là sont très contents de cette après-midi », précise Jacques Isnard, président de l'association. La comédie en trois actes de Jean-Claude Martineau a été suivie par un très large public et a remporté un franc succès. **B. Pérennec**

Les infos 18/02/15.